
学 校 だ よ り

阪神新人サッカー大会

1 回戦の対大社中に１対０で競
せ

り勝つが、2回戦の優勝候補の

関学中には１対４で逆転負け。

でもいい「全員サッカー」をしていました。ベベスストト８８

尼崎市野球１年生大会

園田東中と合同で見事準準優優勝勝！！ 決勝は０対１の惜敗
せきはい

英語検定合格者 すばらしいレベルアップです

準 2 級 梁川奈央(3-3)

3 級 荒木真美(3-1)・久保碧(3-2)・仁木綾菜(3-2)

久木元大地(3-3)・磯俣亜由美・梶本奈菜(3-3)

辻原麻希(2-1)

４ 級 松川仁美(2-2)・黒川大斗(2-3)・富田誠也(2-3)

福井雄大(2-4)・高木翔太(2-4)・岩井美月(1-1)

５ 級 岩井見月(1-1)

通学路クリーン活動

11 月 11 日(木)の登校時に

生徒全員が通学路のゴミを

拾いながら登校するクリー

ン活動を行いました。生徒会執行部と美化委員が東門

で朝早くから次々と持ってくるゴミを仕分けしてくれ

ました。ゴミ袋 10 杯ほどの成果がありました。３学

期は、保護者の方にも呼びかけ、公園などの掃除もし

ますので、ご協力よろしくお願いします。

トイレ掃除の会

昨年も行った「トイレ掃

除の会」を今年も 11 月 28

日(日)の朝に行いました。

サッカー部･男子バスケ部そ

して生徒会長の山崎君も自主参加して、約２時間、学

校中のトイレをピカピカにしました。初めは「汚いな」

という生徒の表情が時間が経つにつれ「よぉし、ピカ

ピカにしてやるぞ！」と、自然に便器と会話していま

した。心が洗われた２時間でした。お疲れ様。

「赤い羽根」募金集まる

10 月末の２週間、障害を持

った子どものための「赤い羽

根」の共同募金を呼びかけま

した。毎朝校門で、生徒会執

行部の生徒たちが集めてくれました。おかげさまで、

１２、６１９円が集まりました。ありがとうございま

した。「募金」が活発な若草生徒会です。

「食育」授業

国包先生が家庭科の授業の

一環として、市役所の健康支

援推進担当の先生を招いて、

「野菜摂取の大切さ」を実習

で学びました。１回 100ｇの野菜が基準だそうです。

第第３３回回子子育育てて茶茶話話会会ののごご案案内内
12月 16日(木)午後6時30分より、図書室で行います。

今回は、アドバイザーとしてもと昭和中学校長の山本

良穂先生をお招きしています。「思春期の子育て」の

専門家です。当日参加でも結構ですので、ご近所誘い

合われてご出席ください。お待ちしています。

地地域域やや文文化化ににふふれれるる中中ででのの感感動動ががああっったた
１１月はさまざまな行事がありました。「地域」の人たち・子どもたちとふれあう

行事、さまざまな文化に触れたりその文化を自分で表現したりする行事。私達は、尼

崎のこの町で育ち、この町でいろんな文化や仲間とふれあってきました。そんな中で、

本校生徒はいくつかの感動を味わい、また、周りの人に与えてくれました。

芋掘り交流会

しつけ

英語祭で大活躍 さきの 11月 11日(木)、園田学園高

校で尼崎市立中学校の「英語祭」が行われました。本校から、

文化発表会でも披露しましたが、暗唱部門で梁川奈央さん

(3-3)、スピーチ部門で比嘉聖君(3-1)の２名が出場しました。

結果は、梁川さんが「「審審査査員員特特別別賞賞」」、比嘉君が「「銀銀賞賞」」を見

事獲得しました。おめでとう！ 本校の「文化」の一つとして

英語が根付いてきている感じがします。英語科の先生の努力で

「英語検定」の受検者・合格者が年々増えています。

きょうちくとう運動会で大活躍 西平君･小川さん大健闘

11月 6日(土)、ベイコム体育館で尼崎市の中学校全校の特別支援学級の合同運動会が

ありました。残念ながら１年の河村君は欠席でしたが、２年の

西平君と小川さんが「輪投げ」で２位に入る大健闘！ 「綱引

き」でも木村先生や二人のお母さんとともに「勝利」に貢献し

てくれました。みんなの一所懸命の姿に感動。お疲れ様！

吹奏楽定期演奏会 ―３年生引退―

浦先生から友成先生にバトンタッチした吹奏楽部。その中で

３年間やり通した３年生９名がこの日をもって引退しました。

吹奏楽部は、文化発表会でも、舞台の部をものすごく盛り上げ

てくれ、地域の方々を招き、また、地域にどんどん出て演奏し

てきました。まさに、本校だけでなく、若草中学校区の方々に

対しても、多くの感動を与えてくれました。

当日は浦先生も２曲指揮をし、また、ＡＫＢもゴン太くんも

登場し、私達の心をいやしてくれました。ありがとう吹奏楽部。
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お知らせ→基礎学級の代替の木村律子先生に代わり、12月から辻本先生が岡野先生の代替に入ります。

常光寺幼稚園の年少組の子どもたちをお招きし、園芸交流部

のみんなが 慈
いつく

しみ育ててきたサツマイモを一緒に収 穫
しゅうかく

しま

した。「ほら、お兄ちゃん、こんなにおっきなおいもさんが取

れたよ！」と何人もの園児が、カメラに向かって、うれしそう

な、また誇
ほこ

らしげな表情を見せてくれました。

園芸交流部の親谷先生と常光寺幼稚園の園長先生との普段

からの交流があって、毎年この時期に若中生の心をいやしてく

れます。昼休みのほんの短い時間の交流行事ですが、園芸交流

部だけでなく、卒園した生徒までお手伝いに来てくれます。小

学校の児童や高校のお兄さんお姉さんとの交流も含めて、これ

からますますいろんな交流に取り組んで行ければいいですね。

園園児児たたちちのの笑笑顔顔ににいいややさされれたた１１時時間間

３年間よくがんばった

野菜を食べましょう

引退した３年生


